

## ABSTRAK

**Nur Azizaton Nisak**, 1840310093. *Sistem Pengawasan Pengurus pada Kehidupan Santri Pondok Pesantren Roudlotul Ulya Dempet Demak dalam Mewujudkan Akhlakul Karimah. Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus. Skripsi. Program Studi Sarjana Manajemen Dakwah.*

Pengawasan merupakan proses pengamatan suatu implementasi seluruh kegiatan yang ditujukan untuk memastikan bahwa semua tugas yang dijalankan dapat terlaksana dan berjalan sesuai dengan apa yang direncanakan. Menjadikan santri sebagai kader calon ulama yang memiliki akhlakul karimah menjadi sasaran pesantren. Tujuan dari dilaksanakannya penelitian ini adalah (1) untuk mengetahui sistem pengawasan pengurus pada kehidupan santri Pondok Pesantren Roudlotul Ulya Dempet Demak dalam mewujudkan akhlakul karimah, (2) untuk mengetahui faktor pendukung dan penghambat sistem Pondok Pesantren Roudlotul Ulya Dempet Demak dalam mewujudkan akhlakul karimah.

Penelitian ini termasuk dalam penelitian lapangan (*field research*) dengan pendekatan kualitatif. Arti dari *field research* adalah suatu penyelidikan atau penelitian yang dimana peneliti langsung turun ke lapangan untuk menggali informasi atau bukti-bukti untuk mendekati kebenaran. Adapun teknik pengumpulan data menggunakan metode observasi, wawancara, dan dokumentasi. Uji keabsahan data dengan melakukan perpanjangan pengamatan, ketekunan pengamatan, dan triangulasi. Sedangkan teknik analisis data penelitian ini menggunakan reduksi data, *display data* (penyajian data), dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa sistem pengawasan pengurus pada kehidupan santri untuk memastikan bahwa santri turut serta melakukan program kegiatan yang telah direncanakan, perintah yang telah ditetapkan maupun prinsip yang dianut dalam mewujudkan akhlakul karimah santri. Dapat disimpulkan bahwa sistem pengawasan yang di pondok pesantren Roudlotul Ulya Dempet Demak menggunakan pengawasan langsung yaitu pengawasan ini dilakukan bersamaan dengan pelaksanaan kegiatan, pengawasan ini dilakukan selama suatu kegiatan berlangsung. Pengawasan seluruhnya diserahkan oleh pengurus dan dibantu oleh asatidz, pengasuh hanya menerima laporan melalui dan melakukan apabila diperlukan. Terkait dengan sistem pengawasan yang telah dilakukan oleh pondok pesantren Roudlotul Ulya Dempet Demak merupakan upaya untuk mewujudkan para santrinya agar mempunyai akhlakul karimah, menjadi santri yang lebih taqwa, disiplin serta taat dalam beribadah. Faktor pendukung sistem pengawasan pengurus Pondok Pesantren Roudlotul Ulya Dempet Demak meliputi: tersedianya sekolah formal yang berbasis agama, adanya pengurus dan santri yang tinggal dalam satu tempat, para santri juga menyadari bahwa pentingnya pengawasan serta kesadaran santri tentang adanya tanggung jawab. Faktor penghambat meliputi: lokasi pondok pesantren yang bercampur dengan pemukiman warga, kurangnya ketelitian dalam pengawasan, penerapan pengawasan yang masih menggunakan sistem manual.

**Kata Kunci : Sistem Pengawasan, Akhlakul Karimah.**